
一 般 質 問 通 告 書 

 次の件について、会議規則第 60 条の規定により、一般質問の通告をいたします。

（全体所要時間６0分） 

令和元年  ８ 月  ２７ 日 午前・午後      時      分 受付 

                            広陵町議会議員  山田美津代   印 

 広陵町議会議長    奥本 隆一 様 

質問の要旨（できるだけ具体的に） 答弁者 

質問事項 １、緊急通報装置を低所得者にも貸与して高齢者の支援強

化を！ 

＜内容＞ 広陵町の緊急通報装置貸与事業実施要綱には、「第 2 条

対象者として“おおむね 65 歳以上の低所得者の一人暮らし老人であ

って町長が必要と認めるものとする。」とありますが、現状は非課税

の方にしか貸与していません。その為該当すると思い、心臓に欠陥の

ある一人暮らしの高齢者が申込みましたが、自分で業者に申し込んで

くださいと言われたとせっかく申しこみ書類を整備して提出したのに

受け付けてもらえなかったと言われました。低所得者でも貸与すべき

ではないか？ 

町長 

質問事項 ２、広陵西小学校の教室増設は、プレハブでなく県産材の

木材を使用して建ててほしい。 

＜内容＞以前に奈良県産材で建設して将来この建物を生かした設計

をしては？と提案しましたが、教育委員会はプレハブで建てる計画を

推し進めています。保護者にお聞きしますと木材での建設を望んでお

られます。それは生徒が学ぶのに環境があまりにも劣悪になること

が予想されるからです。県産材ではいくらかかり、プレハブではいく

らかかるか試算されましたか？そんなに高くはならないはずです。県

からの支援もあります。又将来西小学校を建て直すときもこの材木を

間仕切りなどに生かして使用することも考えられます。プレハブはそ

うはできないでしょう？将来のことも考えそして何よりも生徒の学ぶ

環境の事を第一に考えて奈良県産材で建設することをもう一度検討

してください。 

教育長 

質問事項 ３、町外からの来訪者を増やし広陵町の良さをアピールす

るための提案を 2つします。 

＜内容＞ 

① 牧野古墳など町内の重要な文化財のトイレなどを点検、三吉の合

葬墓近くのトイレのように明るくきれいなトイレに改装してくださ

町長 教育長 



い。県外から多数見学者も来ていただき広陵町の良さを認知して

いただくことは住むなら北葛城郡の事業展開の最大の目標であ

るべきです。ところが町内を案内して一休みでトイレに入ろうとし

ても暗くジメジメして鍵も壊れているトイレでは入る気にもならず

我慢されるガイドさんもおられます。こんなトイレでは県外から来

ていただいてもマイナスイメージではないでしょうか？男女別に

して多目的トイレも必要です。和式を洋式にする必要もあります

ね。改修して明るく誰でも入りやすいトイレにしてイメージをよく

してください。又駐車場からトイレまでの通路が石畳になっていて

歩きにくいのです。車いすの方などは通れません。高齢者にとって

も歩きにくいと思います。この道の改修も検討がいるのでは？ 

②  県外からの方を呼び込むためにスイーツに力を入れている自治

体も多いです。以前から提案しているようにかぐや姫にちなんだ

お菓子などを開発して各種イベントで売り出してみては如何でし

ょうか？フランスの焼き菓子にカヌレというスイーツがありカヌレ

→かぐや→かぐや姫でかぐや姫カヌレを作ってみてはと思いま

す。大阪の和風カヌレが評判でテレビでも紹介されているのです。 

質問事項４、沢の通学路について、6 月議会で質問しましたが、その後

の進捗状況は？ 

<内容＞この通学路は拡幅もし、時速３0キロ規制がされていると先の

議会では答弁がありましたが、この町道、30 キロで走っている車はあ

りません。まして朝急いで通り抜ける車が多くいつ事故が起きるかと

ひやひやしながら子どもたちは通学しているのです。30 キロ規制の

標識は河合側に 1 つ広陵町に入って 1 つと後は県道に出る寸前に 1

つありますが、小さくてスピードを出して通る車はわかりにくいので

す。通学路を走る車が一目でわかるようにゾーン 30 と描かれた道路

にするのが一番子どもたちを守るために効果があると思います。もう

すでに規制はされているのだからゾーン30と指定され道路に描かれ

るだけなのですからすぐできるでしょう？ 

事故が起きては遅いので一日も早く検討をお願いします。 

町長 

教育長 

質問の内容につきましては、詳細に記入してください。 

 


